

SEGUNDA SEMANA: LA PROMESA DE REGRESAR A CASA

Texto Bíblico: Baruc

Esta semana, el padre Juan Pablo predicará sobre la promesa de Dios de traer a Su pueblo de regreso del exilio a Jerusalén, donde experimentarán Su gloria, reconciliación, misericordia y justicia. La promesa de Navidad es que nosotros también podemos regresar a casa con Dios, encontrando la reconciliación con nuestro Padre celestial. Cuando recibimos Su misericordia, también podemos reconciliarnos unos con otros.

¿Qué quiere Dios que sepamos? La Navidad promete un regreso a Dios, ofreciendo reconciliación y misericordia, tanto con Dios como con los demás. ¿Qué quiere Dios que sintamos? Un sentimiento de paz, pertenencia y esperanza en la posibilidad de reconciliación y sanación.

¿Qué quiere Dios que hagamos? Volver a Dios, buscar Su misericordia y trabajar para reconciliarnos con los demás. Dios te invita a sentir su misericordia y perdón en el sacramento de la confesión.